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As onze horas do dia dezesseis de dezembro de dois mil e vinte dois, reuniram-se os 
prefeitos integrantes do CIRENOR – Consorcio Intermunicipal da Região Nordeste 
Riograndense na cidade de Capão Bonito do Sul para realização de assembleia geral, 
conforme edital de convocação. A Diretora Executiva, Mariana Gomes Vedana deu 
abertura à assembleia fazendo a leitura do edital 009/2022 que tem como pauta os 
seguintes assuntos: 1 – Cronograma usina 2023; 2 - Eleição e posse de nova Diretoria. 
3 – Assuntos Gerais. No assunto um da pauta, a Diretora Executiva, juntamente com 
o presidente Ulisses elencam a necessidade de planejamento para o ano de 2023 
para a usina asfáltica, sendo que foi concedido prazo de até início de janeiro para os 
municípios repassarem ao Consórcio as obras que pretendem realizar. No assunto 
dois da pauta o atual presidente a coloca uma proposta de reeleição da atual diretoria 
para gestão 2023/2024, sendo a seguinte: CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO - 
Presidente Senhor ULISSES CECCHIN, Prefeito municipal de IBIAÇÁ; Vice-
Presidente Senhor ALCIR GRISON Prefeito Municipal de MACHADINHO, Tesoureiro 
Senhor ANTUIR RICARDO PANSERA, Prefeito municipal de SANANDUVA e 
Secretário Senhor GENES JACINTO MOTERLE RIBEIRO, Prefeito municipal de 
PAIM FILHO. O CONSELHO FISCAL fica assim composto: Membros Titulares: 
Senhor EDUARDO PICOLOTTO Prefeito Municipal de AGUA SANTA; Senhor LUIZ 
ANGELO DEON Prefeito de CACIQUE DOBLE e Senhor ALDIR ZANELLA SILVA 

Prefeito Municipal de BARRACÃO; Membros Suplentes: Senhor DOUGLAS 
ROSSONI Prefeito Municipal de IBIRAIARAS e Senhor EUCLIDES JOÃO MUTERLE 
Prefeito Municipal de MAXIMILIANO DE ALMEIDA. Houve a manifestação de vários 
prefeitos e posteriormente a assembleia aprova por unanimidade, na sequência a 
diretora executiva declarou eleita e empossada a nova diretoria. No assunto três da 
pauta a diretora passou a palavra ao Presidente reeleito que agradece a confiança 
depositada e conclama aos prefeitos a defenderem o CIRENOR ainda mais, pois nos 
próximos anos novos projetos estarão sendo desenvolvidos. Nada mais tendo a 
constar lavrou-se a ata que vai por mim assinada, secretária “ad hoc” Mariana Gomes 
Vedana e demais presentes. 
 


